

Les liens entre les syndicats d'Argentine et de Cuba se renforcent



Buenos Aires (RHC-PL)- Le directeur des Relations Internationales de la Centrale des Travailleurs de Cuba, CTC, Raymundo Navarro, a visité l'Argentine pour renforcer les liens entre les syndicats des deux pays.

Il a participé à la commémoration du neuvième anniversaire de l'échec de la Zléa, la Zone de Libre Commerce des Amériques, à Mar del Plata, dans le cadre de son programme de travail.

Le dirigeant syndical cubain a fait partie d'un des deux groupes qui ont débattu de la répercussion de cette action unitaire des peuples, de l'actualité latino- américaine, des défis et des menaces affrontées par les projets nationaux populaires et progressistes dans la région.



Radio Habana Cuba